

Erna Bollhorst ältestes Geburstagskind

Besuchskreis lud zur Feier ins Gemeindehaus

HALDEM/ARRENKAMP ■ Die Ehrenamtlichen des Besuchskreises „Ich schenk dir Zeit“ der Bürgerstiftung und die Mitglieder der Altestube Haldem-Arrenkamp der Kirchengemeinde schauen zufrieden auf zwei Jahre gelungene Geburtstags-Café-Veranstaltungen zurück.

Durch die persönliche Überbringung der Einladungen sei man inzwischen miteinander bekannt geworden und auch Menschen, die nicht mehr mobil seien, freuten sich über die Glückwünsche und den Besuch der Ehrenamtlichen, berichtet Helga Steckel.

Die Geburtstagskinder des vierten Quartals 2011 erlebten jetzt im Gemeindezentrum HAI in Haldem einen besinnlichen Nachmittag. Die musikalischen Beiträge gestaltete dieses Mal Carlotta Welters am Klavier. Die Nachwuchs-Bläser des Posaunenchores brachten ein Geburtstagsständchen. Elfriede Mimberg trug in bewährter Weise eine plattdeutsche Geschichte von Bauer Schulte vor, der seinen Kindern entsprechend

ihrer Begabungen die später zu erlernenden Berufe zuordnete.

Als Gast war Manfred Quebe von der Steweder Heimatbühne ins Gemeindezentrum gekommen. Er hatte viele Geschichten im Gepäck wie „Man gönnt sich ja süß nix“.

Während Annegret Koch sich Gedanken über die Notwendigkeit von Ruhe und Stille – besonders in zunehmendem Alter – machte, griffen Annelies Steinmetz mit dem Gedicht „Was schenke ich Oma?“, Regina Pretzsch mit „Knecht Ruprecht“ und Gertrud Stümpler mit einem Brief des ehemaligen Pastors Horst Schulte im Rückblick noch einmal das Thema Weihnachten auf.

Im Mittelpunkt stand natürlich die Ehrung der Geburtstagskinder. Das älteste von ihnen war Erna Bollhorst. Sie feierte ihren 90. Geburtstag. Bei Kaffee und leckerer Torte wurde ausgiebig geplaudert.

Zum Schluss dankte Pastor Michael Welters allen Helfern und Aktiven, und gab den Gästen Gottes Segen mit auf den Heimweg.



Annegret Koch gratuliert Erna Bollhorst im Rahmen des Geburtstags-Cafés im Gemeindehaus HAI in Haldem zum 90. Geburtstag. ■ Foto: Bürgerstiftung